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Danke Peter

Sehr interessant danke für deinen Erfahrungsbericht. ja. das mit den überwiegenden 
Merkmalen hab ich schon mal wo gehört. Also ist es wohl mehr der Zufall (neben der anderen 
Schritte die man beachten sollte) der bestimmt ob eine Blüte zweifarbig wird (man kann halt 
nur die Chance erhöhen). Was kann man denn so schätzen? wie viele einer Aussaat werde 
Hingucker? wäre 1 von 100 realistisch? Oder ist es komplett unterschiedlich? Da ich ja schon 
eine stattliche baldianum Hybriden-Sammlung zusammen habe (zu meiner Schande gestehe 
ich dass ich viele aus Gartencentern zusammengekauft habe) und auch einige mit tollen 
Farben oder Mittelstreifen habe ich Hoffnung dass ich irgendwann mal was tolles dabei 
herausbekomme. Natürlich versuche ich auch mit anderen Gymnos zu kreuzen . Da es ja bei 
Gymnocalycium sehr wenig zu diesem Thema gibt werde ich mich wohl selbst ran machen. 
Aber die Hoffnung stirbt zuletzt. Natürlich werde ich dann hier berichten wenn ich was tolles 
herausbekommen habe. Austrian Gold und ein toller gestreifter haben auch schon dicke 
Früchte die ich aussäen will sobald sie reif sind.

Vielleicht hat ja noch jemand etwas zu berichten.

Viele Liebe Grüße

Angela

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/14566-zweifarbige-bl%C3%BCten-
erreichen/&postID=126389#post126389
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